

honorable, que nous sommes invités à produire envers Jésus-Christ et son Cœur adorable, et dans le monde entier les vrais fidèles se font un devoir et un bonheur de répondre à cet appel. Vous-mêmes, nos très chers frères, vous vous êtes prêtés durant cette année, à tour de rôle, avec un empressement digne d'éloges, à des exercices solennels de piété, ayant pour objet de vous faire sanctifier cette fin de siècle et de vous unir plus étroitement à Jésus-Christ Rédempteur. Dans chacune de nos paroisses ont eu lieu des missions, des retraites, suivies par tous et dont les résultats nous ont grandement réjoui. A la suite de ces grandes cérémonies, presque dans chaque église ou sur la voie publique, ont été érigées et solennellement dédiées au Christ Rédempteur, des croix, des statues, destinées à perpétuer le souvenir et les effets de votre consécration à Jésus-Christ. Cette consécration elle-même a été faite d'une manière formelle, en deux occasions différentes, d'après une formule donnée par le Souverain Pontife lui-même et par laquelle, en un même jour et avec les mêmes paroles, tous les fidèles de l'univers, se donnant au Sacré-Cœur de Jésus, faisaient profession de croire en Jésus-Christ, de le reconnaître comme leur souverain Seigneur, de l'aimer de toutes leurs forces et de le servir fidèlement.

Ces hommages à Jésus-Christ Rédempteur, le Pape, son auguste Vicaire, désire qu'ils se continuent pendant la première année du siècle prochain. Il veut même que les premières heures du siècle soient employées à la prière et données à Jésus-Christ. A cet effet, dérogeant aux règles ordinaires, et par une permission